
Was könnte wohl schöner sein,  
als Menschen zu begegnen,  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

die aus sich selbst heraus handeln,  
die versuchen  

– so ehrlich wie gerade möglich –  
so zu sein,  

wie sie in diesem Moment  
gerade sind. 

 
Was Du zu geben hast, bist Du selbst!  

Du bist das Geschenk!  
Und ohne seelenverdunkelnde Verpackung,  

die man Dir überstülpt oder welche du dir selbst wählst,  
ohne das  

strahlst Du und leuchtest.  
 

Du bist ein Geschenk für alle,  
so wie du bist,  

 so wie du wirst,   
so wie du selbst sein willst.  

 
Das Miteinander, die Gemeinschaft  

braucht und sucht dich,  
wie du wirklich bist. 


